



Notariats-Urkunde

des Notars

Gerd Brendemühl

in

Ahrensburg

Eva-Maria Debes
Waldhaus Beimoor

207 Großhansdorf

B R D

Eidesstattliche Erklärung

Ich bin mir der Bedeutung einer Eidesstattlichen Erklärung bewußt und weiß, daß die fahrlässige Abgabe an Eides statt strafbar sein kann.

In diesem Bewußtsein erkläre ich Folgendes an Eides statt:

Ich bin graduierte Religionslehrerin für Grund- und Hauptschulen, habe die Erste und Zweite Lehramtsprüfung für Religion und andere Fächer abgelegt, die ich ebenfalls an der Grund- und Hauptschule unterrichte. Mein Dienstherr ist der Staat Schleswig-Holstein, ich bin Beamtin auf Lebenszeit.

Bevor ich meinen Lehrerberuf ausübte, war ich Chefredakteurin des "Elternblatt", des amtlichen Nachrichtenorgans der Elternschaften der Deutschen Bundesländer.

Seit 1978 bin ich Schülerin von Bhagwan, während dieser Zeit hatte ich folgende öffentliche Ämter inne:

Vizebürgermeisterin der Gemeinde Großhansdorf,

Vorsitzende des Ausschusses für Jugend, Kultur, Soziales/Sport

Schöffin am Landgericht Lübeck

Vorstandsmitglied der S P D Großhansdorf

Vorsitzende des Personalrates des Lehrerkollegiums der Grund- und Hauptschule Großhansdorf

Bhagwans außergewöhnliche Wirkung auf mich erlebe ich seit 1978. Nach einem schweren Autounfall war ich physisch und psychisch zunächst nicht in der Lage, meine Familie - ich habe drei Söhne, die inzwischen studieren - zu versorgen und meine Arbeit, die ich sehr liebe, weiterzuführen. Eine Therapie an der Universität Hamburg brachte mir keine Hilfe.

EXHIBIT "A-27"

Ich stieß dann auf eine Veröffentlichung Bhagwans über Therapie, die sich mit meiner christlichen Einstellung völlig deckte: daß Therapie Liebe ist.

Durch Rajneeshtherapiegruppen in Deutschland wurde ich so schnell wieder gesund, daß ich meine Familie wieder versorgen, die Arbeit als Lehrerin fortführen und politische Ämter akzeptieren konnte. Ich konnte sie sogar besser ausführen als vor meinem Unfall.

1979 lernte ich Bhawan persönlich kennen, während mehrerer Aufenthalte in seiner Nähe lernte ich seine Ausstrahlung und seine Lehre immer besser kennen und schätzen, sodaß ich heute erklären kann, daß sein spiritueller Einfluß mein privates wie öffentliches Leben sehr verbessert hat - das auch für Außenstehende erlebbar. Ich entwickle ständig mehr Verständnis für andere Menschen, empfinde mehr Freude an Arbeit und Familie, da ich eine ständige Unterstützung durch meine Meister fühle.

Für meinen Religionsunterricht war und ist der Kontakt mit Bhawan besonders wichtig: Seine lectures über Jesus waren für mich ein Schlüsselerlebnis, durch Bhawan habe ich erst erfahren, wie lebendig und liebevoll Jesus ist. Ich weiß, daß ich den Schülern diese Erkenntnis übermitteln kann.

Bhawan ist für meinen Unterricht überhaupt sehr wichtig, und er kommt den Kindern zugute, wenn ich sie mehr und mehr als eigenständige Persönlichkeiten akzeptiere, ihre Kreativität und ihr Selbstbewußtsein bewußt fördere. Dadurch ist bei ihnen viel Freude und Bereitschaft zum Lernen entstanden, die in nachweisbar auffallend guten Leistungen in allen Fächern ihren Niederschlag finden.

Für mich ganz persönlich kann ich ganz eindeutig sagen: nach einem Philosophiestudium (Examensarbeit in Philosophie für mein Lehramt mit "sehr gut"), Religionsstudium (Abschluß ebenfalls "sehr gut") habe ich erst in Bhawans Persönlichkeit und Lehre den Menschen gefunden, von dem ich sagen kann, ER IST mein religiöser Lehrer und spiritueller Führer.

Eva-Maria Debes
Großhansdorf, den 17. 7. 1983

Urkundenrolle Nr. 110 Jahrgang 1983

Vorstehende, vor mir geleistete Namensunterschrift der mir
persönlich bekannten Frau Eva-Maria Debes, wohnhaft Waldhaus
Beimoor, 2070 Großhansdorf, beglaubige ich hiermit.
Ahrensburg, den 18. Juli 1983



Mendelice
Notar

Kostenrechnung

Wert: DM 5.000,--

Gebühr §§ 141, 32, 45 KostO

DM 11,30

14 % Mehrwertsteuer

DM 1,58

DM 12,88

=====

Der Notar:

Mendelice

Translation

Eva-Maria Debes
Waldhaus Beimoor
207 Grosshansdorf
West-Germany

July 17, 1983

DECLARATION IN LIEU OF AN OATH

I am aware of the meaning of a declaration in lieu of an oath and know that making a negligent false declaration under oath can result in prosecution.

Knowing this I declare the following in lieu of an oath:

I am a graduated religious teacher for elementary school and have passed the first and second teaching diploma examination for religion and other subjects which I also teach at elementary schools. My employer is the state of Schleswig-Holstein, I am an established civil servant.

Before I practiced as a teacher, I was chief-editor of 'Elternblatt', the official newspaper of the parent committees of the German states.

I have been a disciple of Bhagwan since 1978 and during this time had the following public functions:

Vice-Citizen Principal of the community Grosshansdorf
Chairman of the Committee for Youth, Culture, Social, Sports
Lay Assessor at the State Court Lübeck
Chairman of the Personnell Committee of the Board of Teachers of the elementary schools at Grosshansdorf

I am experiencing Bhagwan's extraordinary impact on me since 1978. After a bad car accident I was physically and psychologically at first not able to care for my family, I have three sons who are studying in the meantime, and to continue my work which I love. A therapy at the University of Hamburg was not helpful.

I then came across a publication by Bhagwan on therapy that totally coincided with my Christian attitude: therapy is love.

I soon became healthy through Rajneesh therapy groups in Germany, so I could care for my family again, continue my work as a teacher and accept political duties. I was even able to do them better than before my accident.

In 1979 I met Bhagwan personally; during several stays close to him I learned more about his radiance and teachings and valued them so that I can declare today that his spiritual influence has improved my private and public life very much, which even outsiders can experience. I am continuously developing more understanding for other people, experience more joy in the work and family because I feel continuous support through my Master.

The contact with Bhagwan is of special importance for my teaching religion: his lectures about Jesus were a key experience for me, through Bhagwan I learned how alive and loving Jesus is. I know that I can transmit this realization to my pupils.

Bhagwan is very important for my lessons and he is of benefit for the children when I accept them more and more as independent personalities and consciously sponsor their creativity and self-consciousness. Through this much joy and readiness to learn has developed in them, which has an impact in provable spectacularly good results in all subjects.

Personally for myself I can say definitely: after having studied philosophy (thesis in philosophy for my teaching profession with 'very good'), religion (exam also 'very good'), I have found in Bhagwan's personality and teaching the man of whom I can say HE IS my religious teacher and spiritual leader.

(signed)

Eva-Maria Debes

